

**Liebe Schülerinnen und Schüler!
Kolleginnen und Kollegen!**

Liebe

Eltern!

Liebe

So schön war unser Tag der offenen Tür!









Dieser Tag war wieder ein voller Erfolg!

Ich schätze, dass etwa **300 Menschen** heute in unserer Schule waren (die Mensa war zwei Mal vollständig und ein Mal etwa zur Hälfte gefüllt). Es gab viele schöne Gespräche und interessierte Eltern mit netten Kindern.

Vielen herzlichen Dank an alle, die heute so tatkräftig und mit Begeisterung unsere Schule vorgestellt haben! Vielen Dank an Frau Adler, Herrn Adamaschek und Herrn Schlieper vom Förderverein und an unsere Eltern (leider nicht sehr viele). Vielen Dank an die anwesenden Schülerinnen und Schüler, die so richtig Lust gemacht haben auf unsere Schule zu kommen! Vielen Dank an alle Lehrerinnen und Lehrer, die trotz hoher Arbeitsbelastungen mit so viel Freude und Energie für die KOS geworben haben.

Wir sind eine tolle Schulgemeinschaft, das war heute wieder spürbar und das ist sehr schön!

Wir wünschen nun allen einen schönen 2. Advent

Herzliche Grüße

Beate Maedebach und das Team der Schulleitung